

Fecha 02.08.2010	Sección Nacional	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

Federación destina 512 mdp para obras en Monterrey

Monterrey. El gobierno federal destinará unos 512 millones pesos para ayudar a la reconstrucción de esta ciudad, tras el impacto del huracán Alex hace un mes, informó ayer domingo el alcalde Fernando Larrazabal Bretón.

Durante una reunión con unos 500 delegados municipales, también resaltó que **revisarán** que los permisos de **construcción** en laderas y cañadas cumplan con los requisitos pertinentes, pues de lo contrario serán cancelados.

'El monto estimado para la realización de las obras (de reconstrucción) es de al menos mil 282 millones de pesos', indicó.

Detalló que de los recursos 'serán erogados en 30 por ciento por el Municipio de Monterrey, una cantidad similar deberá aportar el gobierno del estado y 40 por ciento restante la federación'.

El edil estimó que la primera etapa de reconstrucción en esta capital industrial deberá quedar concluida en un lapso de entre seis y ocho meses, aproximadamente.

Refirió que 2 mil 694 familias regiomontanas sufrieron afectaciones en su patrimonio por el paso de 'Alex', de las cuales más

de la mitad podrán recuperar sus enseres domésticos a través de los vales que distribuye la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

